

Ein westliches Land, angeblich die grösste Macht auf der Welt, voller Dummköpfe, steht mit ihren Vasallen, den noch grösseren Dummköpfen im Krieg mit der grössten Atommacht auf der Welt. Die Dummköpfe wollen den Krieg sogar noch verschärfen. Die NATO plant...

Die Dummköpfe haben in den letzten Jahren so gut gearbeitet und mit ihrem Tun und Lassen, dafür gesorgt, dass das Land im Osten stärker und stärker wurde. Dieses Land, das grösste auf der Welt mit Bodenschätzen aller Art haben mit anderen Ländern freundschaftliche Beziehungen aufgebaut und bauen diese noch weiter aus. Der Westen steht alleine da und schädigt sich mit seiner Dummheit weiter und weiter...

Wie wird das enden?

Nun gut, wir haben bald die Künstliche Intelligenz, vielleicht ist das dann die perfekte Lösung. Oder die Reichen werden auf dem Mars leben und dort... Ja, was werden sie dort tun? Sie werden bald auch auf dem Mars neidisch auf andere sein und sich wieder bekriegen. Der Mensch halt... er lernt nie was dazu.